
Quattordicesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
26/08/2022

In data 26/08/2022 si è tenuto il quattordicesimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il materiale
raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:

1. Classificazione dati: raggiunti ottimi risultati, al meglio della nostra
conoscenza, relativamente alle Unioni 6 hanno concluso, 7 devono iniziare,
26 sono in fase di valutazione in capo ad ACN e 1 presenta dati da
modificare; relativamente alle Province 1 ha concluso, 2 devono iniziare e 6
sono in fase di valutazione in capo ad ACN.

2. Rapporto con i fornitori: si stanno raccogliendo tutte le informazioni e
vengono sempre pubblicate sul sito lepida.net/pnrr come aggiornamento
sulla misura 1.2 e si evidenzia che Maggioli ha oltre 1000 servizi, seguito da
Datagraph con 400 servizi; Lepida sta costruendo un accordo con Maggioli
con l’idea di definire due soggetti, quali il fornitore che offre il servizio e
Lepida che offre il datacenter in maniera nativa e coordinata con il
fornitore.
Pertanto da un punto di vista amministrativo vi saranno due contratti, ma
dal punto di vista pragmatico l’obiettivo è che vi sia un’unica interfaccia
con cui l’Ente debba rapportarsi a garanzia del raggiungimento del
risultato. L’accordo non sarà di carattere esclusivo con Maggioli, ma
potranno essere stretti accordi di tale natura anche con altri fornitori
interessati. Un meccanismo di questo tipo può funzionare correttamente
solamente se vi è un interesse da parte dei Comuni perché lo scopo non è
quello di fare marketing, ma avere uno strumento che consenta una
governance più semplice, inoltre gli stessi Comuni hanno il ruolo
fondamentale, qualora interessati, di sollecitare i fornitori di prendere
contatti con Lepida quale società in house. Naturalmente questo tipo di
collaborazione deve portare ad un’economia di costi che siano sostenibili
nel lungo periodo e l’evitare il fenomeno del lock-in.

https://www.lepida.net/pnrr
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3. Tema CUP: il gruppo di lavoro ANCI ha affinato la procedura, relativamente
all’apertura del CUP dell’Unione hanno dichiarato un importo pari a €1,00
perché quando poi si apriranno i CUP dei Comuni dell’Unione questo
metodo consente di non raddoppiare gli importi; questa procedura ad
oggi è stata accettata dal portale.

4. Tema PagoPA e titolarità degli incassi: ad oggi il gruppo di lavoro ANCI non
ha ricevuto alcuna risposta da parte di PagoPA sulla tematica, ANCI però
ribadisce che alla luce degli studi fatti, i Comuni sono i titolari delle loro
funzioni, anche se l’incasso su tali funzioni avviene per mezzo delle Unioni;
pertanto consiglia ai Comuni interessati di partecipare al bando della
misura 1.4.3 (in scadenza il 02.09.2022), inoltre ANCI sta predisponendo una
nota di natura giuridico-amministrativa, qualora sorgano problemi
nell’accettazione della domanda di partecipazione al bando relativamente
a questo aspetto.

5. Certificazione DNSH: Lepida conferma che per la parte infrastrutturale sta
lavorando per ottenere la certificazione.

6. Piattaforma Regis: per i bandi di digitalizzazione non va utilizzato Regis ma
la piattaforma PA digitale.


